

# Acusan de abuso sexual a diputado; denuncia chantaje

## FUE DETENIDO Y MÁS TARDE LIBERADO

En un audio se escucha ofrecerle un acuerdo económico a la madre del menor que lo señala de haberlo tocado indebidamente

DE LA REDACCIÓN  
nacional@gtm.com.mx

Benjamín Huerta, diputado federal de Morena por Puebla, fue detenido luego de que un menor de 15 años lo denunció por agresión sexual, al realizarle tocamientos en un hotel de la alcaldía Cuauhtémoc, en la CDMX.

El imputado fue llevado a la Fiscalía de Delitos Sexuales, donde horas después quedó en libertad por el fuero que ostenta; sin embargo, la investigación está abierta y se realizarán los diversos peritajes para constatar una probable agresión sexual contra el menor y poder judicializar la indagatoria ante un juez de Control.

“La defensa del acusado presentó diversas documentales para acreditar que su representado cuenta con fuero constitucional”, informó más tarde la Fiscalía capitalina.

Por su parte, Huerta se declaró inocente.

“En un intento de extorsión y chantaje se me acusó falsamente de haber cometido

abuso en contra de un menor de edad, esto derivó en una detención arbitraria y la violación a mi derecho de presunción de inocencia”, aseguró.

Huerta, quien busca la reelección, se limitó a leer un posicionamiento en la Cámara de Diputados sin aceptar cuestionamientos, que no recurrió a la figura del fuero y que se comprobó que el menor no fue agredido sexualmente.

“En ningún momento recurrí a mi fuero. Tras mi detención se procedió a hacer los respectivos exámenes periciales a la presunta víctima en

donde se evidenció que no fue objeto de ninguna agresión, no existe evidencia pericial alguna, por lo que se determinó dejarme en libertad, toda vez que no incurri en alguna conducta delictiva”.

### VERSIONES DEL HECHO

Existen algunas versiones sobre lo sucedido: Una señala que fuentes policiales detallaron que el adolescente relató que conoció a Huerta en Puebla y le ofreció trabajo; tendría que apoyarlo en sus recorridos y giras, además de repartir volantes.

Fue citado el martes en un hotel de la avenida Juárez para explicarle cuáles serían sus labores; al preguntar por el legislador fue conducido a una habitación donde lo esperaba.

Después de platicar consumieron bebidas alcohólicas y el legislador tocó su entre-

pierna, después no recuerda nada hasta la mañana de ayer, cuando despertó desnudo y en compañía del diputado, por lo que salió de la habitación para pedir ayuda.

La SSC informó oficialmente que la víctima señaló a los agentes que, mientras se encontraba con el legislador por cuestiones de trabajo, éste comenzó a tocarlo de manera inapropiada, por lo que se dirigió con el gerente del inmueble para pedir apoyo.

Luego de resguardar al menor y orientarlo para presentar su denuncia y recibir apoyo legal y psicológico, los efectivos de la SSC detuvieron al legislador —quien argumentó que tenía fuero y amenazó a los agentes— para llevarlo a la Fiscalía de Investigación de Delitos Sexuales.

Anoche, **Imagen Noticias**, con **Ciro Gómez Leyva**, presentó un audio de una llamada telefónica en la que Huerta pide a la madre del menor no perjudicarlo e incluso ofrece un acuerdo económico.



“Llévalo con un médico, no le hice absolutamente nada. Yo le suplico de favor, ayúdeme, me va a destruir”, se escucha decir al diputado.

Ante la insistencia de la madre del menor de trasladarse a la CDMX, Huerta menciona: “Pero llegamos a un acuerdo económico, yo se lo suplico, sí, yo se lo voy a pagar con creces. No me destruya, se lo suplico, por favor”.

En otra parte del audio se escucha al menor narrar los hechos desde antes de llegar al hotel. “Compró un refresco, me lo dio, pero sabía amargo. Entré al hotel, renté una habitación con una cama. Cuando bajo de la camioneta me sentía muy mareado, ya no podía caminar bien, me dolían mucho las piernas.

“Me acuesto y él se va al baño, ya cuando veo él sale totalmente desnudo. Entonces intento pararme, pero ya no podía. Me bajó el pantalón hasta las rodillas. Con mi mano agarraba y lo ponía en su pene y con su mano agarraba y hacía movimientos de arriba para abajo en mi pene”.

— Con Información de Ximena Mejía,  
Ivonne Melgar, Gerardo Jiménez y

Fernando Pérez C.

En ningún momento recurrí a mi fuero que está contenido en la Constitución y la Ley Orgánica del Congreso.”

### **BENJAMÍN HUERTA**

DIPUTADO DE MORENA

Llévalo con un médico, no le hice absolutamente nada. Yo le suplico de favor, ayúdeme, me va a destruir.”

### **PIDE EL DIPUTADO A LA**

### **MADRE DEL MENOR**

AUDIO DIFUNDIDO EN **IMAGEN NOTICIAS**





Foto: Cuartoscuro

El legislador de Morena Benjamín Huerta fue acusado por un adolescente de 15 años de haberlo tocado de forma indebida en un hotel.

